

全米ポリスウィーク、追悼降旗式で閉幕(1) *National Police Week concludes with a retreat ceremony*

May 23, 2025

By Yasuo Osakabe
374th Airlift Wing Public Affairs

横田基地で5月15日、全米ポリスウィークを締めくくる追悼降旗式が営まれ、殉職した法執行機関に携わる職員の功績に敬意を表すため、チーム横田のメンバーが一堂に会した。

(写真1) 5月15日、横田基地で執り行われた追悼降旗式で、国旗の掲揚を行う儀仗隊兵。チーム横田のメンバーは全米ポリスウィークを締めくくる追悼降旗式に参列し、殉職した法執行職員の功績を称え、追悼した。



(写真2) 隊列を組み、敬礼する第374憲兵中隊の隊員。



(写真3) 式典に参列する第374憲兵中隊の軍用犬「スプラッシュ」。



全米ポリスウィーク、追悼降旗式で閉幕(2) *National Police Week concludes with a retreat ceremony*

May 23, 2025

By Yasuo Osakabe
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真4)5月15日、全米ポリスウィークを締めくくる追悼降旗式で、追悼のラッパを奏でる米空軍太平洋音楽隊の隊員。

チーム横田は、全米ポリスウィークの最終日に、殉職した法執行機関の職員の功績を称え、追悼する降旗式を営んだ。



4

(写真5)殉職した職員の名前を読み上げる第374憲兵中隊計画・プログラム担当士官モハラム・アリ技能軍曹。



5

(写真6)横田基地の全米「ポリス・ウィーク」降旗式に参加した、警視庁および東京税関の警備犬たち。



6